



Einführung Zeitfensterbuchungssystem ab 09. Mai 2022

Sehr geehrter Geschäftspartner,

wir möchten Sie hiermit über aktuelle Neuerungen in unserem Rampenprozess bei INNIO Jenbacher informieren.

Wir werden **ab dem 09. Mai 2022** ein Zeitfensterbuchungssystem für alle INNIO Jenbacher Standorte einführen, über das Sie Zeitfenster zur Entladung Ihrer LKW bei INNIO Jenbacher buchen müssen.

Bitte melden Sie sich über den folgenden Link bei unserem Partner CARGOCLIX an:

www.cargoclix.com/innio

Ihre Vorteile:

- Ihre LKW haben keine oder kürzere Wartezeiten
- Sie erhalten erhöhte Planungssicherheit
- Sie können den Status Ihrer LKW inklusive Zeitstempel direkt online einsehen (z.B. Anmeldung Pforte, Beladebeginn, Beladeende)

Pro Zeitfensterbuchung fällt für den Buchenden eine Gebühr von EUR 0,50 an. Weitere Kosten entstehen nicht. Über die von ihm getätigten Buchungen erhält der Buchende eine monatliche Rechnung von Cargoclix.

In der Anlage senden wir Ihnen eine Bedienungsanleitung, wie Sie sich anmelden und nach erfolgter Freischaltung Zeitfenster direkt online buchen können.

Wenn die Zeitfensterbuchungen von ihren Logistikdienstleistern durchgeführt werden sollen, können Sie dieses Informationsschreiben auch gerne an diese weiterleiten.

Bei technischen Rückfragen zum Zeitfensterbuchungssystem können Sie sich unter +49 (0) 761 / 20551100 auch direkt an Cargoclix wenden.

Wir bitten Sie um Ihre Unterstützung, damit wir Ihnen einen reibungslosen Ablauf an unseren Entladestellen gewährleisten können.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr INNIO Logistics Team

Implementation Timeslot Booking System effective May 9th, 2022

Dear Business Partner,

We would like to inform you about current innovations in our ramp process at INNIO Jenbacher.

From **May 9th, 2022** we will have a time slot booking system for all INNIO Jenbacher locations and you must book in this system the upcoming unloading's of your transportation vehicles at **INNIO Jenbacher**.

To do that, please log in at our partner CARGOCLIX using the following web link:

www.cargoclix.com/innio

Your advantages:

- Your vehicles have no or less waiting times
- You will get a higher plan-reliability.
- You can check your vehicle status including timestamps online (Registration at gate, Begin of loading, End of loading, etc.)

Each Timeslot booking will cost a fee of EUR 0,50. No further costs will be generated. The party who is doing the booking will receive monthly a bill from Cargoclix.

Attached to this information you will find a quick manual explaining how to log in and how to do bookings right after your Cargoclix account has been acknowledged.

If the Timeslot booking will be done by your logistic service partners, please feel free to forward this information to them.

In case you need technical support regarding to the Timeslot booking you can even call direct Cargoclix: +49 (0) 761 / 20551100.

We ask you for your support so that we can assure perfect processing at our logistic locations.

Best Regards,

Your INNIO Logistics team
